

Filmreihe Lörrach International 2022

Freitag, 16. September 2022,
19.00 Uhr
«Midnight in Paris»
(2011, Woody Allen)

Woody Allen verbindet in dieser Komödie die Gegenwart durch eine originelle Zeitreise mit der goldenen Ära der 1920er Jahre. Gil Pender aus Hollywood träumt davon, einen Roman zu schreiben. Er verbringt mit seiner Verlobten Ferien in Paris. Eines Nachts

steigt er in ein Taxi und die mysteriöse Zeitreise zu Künstlerinnen und Künstlern der 20er Jahre beginnt.

Französisch mit deutschen Untertiteln. Oscar 2012 für das beste Drehbuch.

- Volkshochschule Lörrach, Ratssaal,
Untere Wallbrunnstr. 2
Eintritt frei. Eine Spende ist
willkommen.



Einlass jeweils ab 18.30 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Im Anschluss an die Filme besteht die Gelegenheit zum Austausch mit Vereinsmitgliedern von Lörrach International.

Wir danken den Partnern Free Cinema, dem Dreiländermuseum und der Volkshochschule Lörrach für die Zusammenarbeit.

www.loerrach-international.de



Besondere Filme zu den Ländern der Partnerstädte.

*Eine Veranstaltung des Vereins
Lörrach International e. V.*



www.loerrach-international.de

Grüßwort



Liebe Gäste,

die Stadt Lörrach hat Partnerstädte und befreundete Städte in England (Chester), Frankreich (Sens, Village-Neuf), Italien (Senigallia), der Türkei (Edirne), Sachsen in Deutschland (Meerane), Ukraine (Wyschhorod) und Polen (Lubliniec, Städtefreundschaft des Landkreises).

Die Filmreihe von Lörrach International zeigt in diesem Jahr Filme zu den Ländern Ukraine, England und Frankreich.

Der völkerrechtswidrige Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine schockiert uns zutiefst. Über die Lörracher Spendenaktion „Hilfe für Wyschorod“ werden Hilfsgüter direkt dorthin geliefert. Aus aktuellem Anlass beginnt die Filmreihe zum Europatag am 9. Mai mit dem ukrainischen Dokumentarfilm „Maidan“. Der Verein möchte damit ein Zeichen setzen, dass die Ukraine schon immer zu Europa gehört hat.

Die Filmreihe bietet Ihnen interessante Filme und auch die Gelegenheit, mehr über die Arbeit von Lörrach International e. V. zu erfahren.

Mein besonderer Dank gilt der Vorsitzenden Dr. Susanne Daniel, sowie Susanne Eitner und allen Mitwirkenden des „Filmteams“. Allen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich bleibende Eindrücke und interessante Gespräche.

Jörg Lutz

Oberbürgermeister

Programm

Montag, 9. Mai 2022, 19.00 Uhr
«Maidan»
(2014, Sergei Loznitsa)

Im Film „Maidan“ fügt Sergei Loznitsa Aufnahmen der zivilen Unruhen, die im Winter 2013 /14 am Kiewer Maidan losbrachen, zu einem beeindruckenden Zeitdokument zusammen. Der Dokumentarfilm vermittelt einen hautnahen Einblick in die ukrainische Revolution.

Der Film wird auf Deutsch gezeigt.

- Free Cinema e.V., Tumringer Straße 248a
Eintritt 5.- (die Einnahmen werden gespendet)

Freitag, 17. Juni 2022, 19:00 Uhr
«Am grünen Rand der Welt»
(2015, Thomas Vinterberg)

Im Süden Englands lebt um 1870 Bathsheba Everdene, eine eigenwillige und schöne junge Frau, die ihre Unabhängigkeit schätzt. Dennoch oder vielleicht gerade deswegen hat sie gleich drei Verehrer mit ganz unterschiedlichen Charakteren. Ein berührender Film nach dem gleichnamigen Roman von Thomas Hardy.

Englisch mit deutschen Untertiteln.

- Hebelsaal, Dreiländermuseum, Basler Straße 143
Eintritt frei. Eine Spende ist willkommen.

MAIDAN

EIN FILM VON SERGEI LOZNITSA



„ÜBERRASCHEND, ERSCHRECKEND, WUNDERSCHÖN.“



„ATEMBERAUBEN EIN FILM, DER MASSSTABE SETZT.“

FREE CINEMA

drei länder museum
musée des trois pays
lörrach

